

Oficialista Julia Valenzuela (PP):

“Propuesta de adelanto de elecciones es descabellada”

La congresista Julia Valenzuela (PP) afirmó que la propuesta de adelantar las elecciones planteada por el congresista aprista Luis Gonzales Posada es descabellada, pues el gobierno ha sido elegido por el pueblo y de ninguna manera se puede adelantar el mandato constitucional.

Señaló que en la recaptura de la comisaría de Andahuaylas no ha habido derramamiento de sangre, no ha sido tomado por la fuerza. Si hubo muertes, éstas fueron provocadas por los humalistas, dijo.

Reiteró que lo que pretenden con esto los apristas seguramente es que su líder Alan García suba en popularidad, “que se encuentra tan alicaída y lo que quieren es aprovecharse de esta situación para poder subirse al coche y pedir el recorte del mandato”.

“Creo que el pueblo

puesta porque se cortaría la legitimidad que tiene el pueblo en elegir por un periodo de tiempo y que de acuerdo a la Constitución es bien clara: 5 años y punto”, sostuvo.

Hay que esperar

De otra parte, la legisladora de Perú Posible planteó esperar que el premier Carlos Ferrero y los ministros Javier Reátegui y Roberto Chiabra se presenten al Congreso, y, después de la explicación, hablar con conocimiento de causa sobre si hubo errores o no en la crisis de Andahuaylas.

La congresista justificó la actuación de los ministros en la crisis e indicó que de repente hubo algunas fallas, pero errar es humano, reiteró, pero aquí no hubo una masacre como lo hubo en el gobierno de Alan García, aseveró, en tática vinculación con el caso